
  昭和小ＰＴＡ                      令和５年 ４月 20日 

運営委員会ニュース No.５   ＰＴＡ会長 落合 宏文 
 

４月 17 日(月)に行われた第６回運営委員会と 19 日（水）に行われた定期総会について 
お知らせいたします。 

 

 
会長あいさつ 
 皆さまお忙しい中お集まりいただきましてありがとうございます。３月の卒業式と４月の入 
学式に出席しました。子どもたちがマスクを外し、笑った顔が印象的でした。令和４年度最後

の運営委員会、１年間ご協力いただきましてありがとうございました。 

 
校長あいさつ 
 日頃から本校の教育活動においてお力添えをいただきありがとうございます。髙野副校長の 

後任として、村松副校長が着任しました。 

第６回目の運営委員会、１年間お世話になりました。入学式は 45 名の新入生を迎え、全校

生 320 名のスタートとなりました。 

アフターコロナを見据えてマスクについて考えると、子どもたちはほぼマスクをして登校し 

ています。２、３年間マスクを着用しているので、元に戻すのはランディングが１番良いのか

なと思います。一気に元に戻すのは厳しいかなと思っています。下野新聞にある生徒が「マス 

クを外すと気持ちがよく伝わった。」というインタビュー記事がありました。少しずつこのイン 

タビューのような状態に戻していければと思っております。また、行事や諸々の活動をどうす

るのか、一気に全て戻すのか、コロナの状況の時をアレンジして縮小版を続けるのか、教育効 

果を基盤に考えながらすすめていきたいと思います。 

 

 

１ 令和５(2023)年度昭和小ＰＴＡ定期総会について 

 

令和５年４月 19 日（水）に昭和小学校体育館にて行われました。当日は、たくさんの方にご

出席いただき、ありがとうございました。  

令和４年度事業報告、決算報告、会計監査報告、令和５(2023)年度事業計画案、予算案、令和

５(2023)年度役員及び会計監査委員選出について、全て承認されました。 

令和５(2023)年度ＰＴＡ定期総会資料の訂正を一箇所お願いいたします。 

２ページ『令和４年度昭和小学校ＰＴＡ事業報告』、文化部欄２月、＜体育館イス管理②＞は 

２月２日に実施しましたので斜線を取り消しください。 

※総会にて議案はすべて承認されましたので、総会資料の事業計画案と予算案の（案）の削除を

お願いいたします。 

 

２ 令和５年（2023）新役員について 

・殿川  泰史（４－１）      ・石澤  江美（５－１） 

・内間麻由美（４－２）           ・内山奈津美（２－１）  

・小平  聖子（４－２）           ・小針  真理（２－１）  

・鈴木  香澄（３－１）           ・高野  千穂（４－１）  

・横山  尚美（５－１）           ・星  由加里 (３－２) 会計監査 

※順不同・敬称略  

上記 10 名の方々が承認されましたので、ご報告いたします。 

 

 

 



 

 

３ その他 

 ☆広  報  部  『しょうわ』先生紹介号が、５月中に発行予定です。  

 

 

 

１年間、ありがとうございました。 

 

 

 

 

＊＊＊＊＊第１回運営委員会＊＊＊＊＊ 

５月 31 日(水)13:30 から 

ランチルームで行います 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

運営委員会は、ＰＴＡ会員の方どなたでも傍聴できます 


